
Requerimento nº 282 

 
 

03 de novembro de 2008 
  

MÁRCIO APARECIDO MARTINS – Márcio Veterinário 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE EXECUÇÃO DO SERVIÇO DE 
PINTURA DE FAIXAS PARA TRAVESSIA DE PEDESTRES 
NO CRUZAMENTO DA AVENIDA RUI BARBOSA COM A 
RUA SETE DE SETEMBRO, CENTRO DA CIDADE 
 
 

Fomos procurados por munícipes, que solicitaram 
nossa intervenção junto a Administração Pública Municipal, visando a pintura de 
faixas para travessia de pedestres no cruzamento da Avenida Rui Barbosa com a 
Rua Sete de Setembro, no centro da cidade, tendo em vista que o fluxo de 
veículos é intenso no local e a ausência desses dispositivos está causando grandes 
riscos de acidentes com pedestres, principalmente com as crianças e jovens que 
freqüentam o Colégio Santa Maria da Ressurreição, que ali se encontra instalado. 

 
À vista do exposto, requeremos à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais, seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, responda a esta Casa 
de Leis, após consulta ao Departamento Municipal de Trânsito, as seguintes 
questões: 

 

a)- Existe a possibilidade de execução do 
serviço de pintura de faixas para travessia 
de pedestres no cruzamento da Avenida Rui 
Barbosa com a Rua Sete de Setembro, 
formando um quadrado? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? 
 

c)- Se negativo, justificar. 
 

SALA DAS SESSÕES, em 03 de novembro de 2008. 
 
 
 
 
MÁRCIO AP. MARTINS – Márcio Veterinário 
                      Vereador – DEM  
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